

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра таможенного дела

Аннотация к дипломной работе

**МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО ТАМОЖЕННЫХ СЛУЖБ
В БОРЬБЕ С ПРАВОНАРУШЕНИЯМИ
В ТАМОЖЕННОЙ СФЕРЕ**

АННАЕВ Нурлы

Научный руководитель – старший преподаватель А.В. Гребенников

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 62 страницы. Список использованных источников включает 50 позиций. Работа включает 2 таблицы, 1 рисунок, 3 приложения.

2. Перечень ключевых слов.

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ, РОЛЬ, ЗНАЧЕНИЕ, ОБЕСПЕЧЕНИЕ, ДОХОДЫ

3. Текст реферата.

Объект исследования – общественные отношения в области международного таможенного сотрудничества по борьбе с правонарушениями в области таможенного дела.

Предмет исследования – международное сотрудничество таможенных органов по выявлению, предупреждению и пресечению таможенных преступлений и административных правонарушений.

Цель исследования – исследование международных соглашений и национальных правовых основ в области таможенного дела, анализ международного таможенного сотрудничества Республики Беларусь с другими государствами, направленного на борьбу с таможенными правонарушениями, а также выявление проблем и перспектив сотрудничества в данной сфере.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы диалектического, когнитивного, критического, сравнительного анализа, а также историко-описательный и сравнительно-исторический методы, синтез, анализ, графический.

Новизна полученных результатов определяется необходимостью исследования международного таможенного сотрудничества Республики Беларусь с другими государствами.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты могут быть использованы в практике применения работы в области международного таможенного сотрудничества Республики Беларусь с другими государствами.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the thesis

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, a list of symbols, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of sources used. The total volume of the work is 62 pages. The list of sources used includes 50 positions. The work includes 2 tables, 1 figures, 3 appendices.

2. Keywords

ECONOMIC SECURITY, CUSTOMS AUTHORITIES, ROLE, SIGNIFICANCE, PROVISION, INCOME

3. The content of the work

The object of the study is public relations in the field of international customs cooperation to combat customs offenses.

The subject of the study is international cooperation of customs authorities in the detection, prevention and suppression of customs crimes and administrative offenses.

The purpose of the study is to study international agreements and national legal frameworks in the field of customs affairs, to analyze international customs cooperation of the Republic of Belarus with other states aimed at combating customs offenses, as well as to identify problems and prospects of cooperation in this area.

Research methods. The work uses general scientific methods of dialectical, cognitive, critical, comparative analysis, as well as historical-descriptive and comparative–historical methods, synthesis, analysis, graphic.

The novelty of the results obtained is determined by the need to study the international customs cooperation of the Republic of Belarus with other states.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of the work. The results can be used in the practice of applying work in the field of international customs cooperation of the Republic of Belarus with other states.